

¡ESPEJO DE UNA REALIDAD!

ESTRIDENCIAS DE APOYO AL DEPORTE MAULINO NO GARANTIZAN AVANZAR

Informe. En la reciente cuenta pública de la gobernadora regional Cristina Bravo, se entregaron cifras que impresionan, pero no se traduce en avances cuantitativos y cualitativos, en materia deportiva en la región. Enamir

TALCA/CURICÓ. En el Teatro Regional del Maule, la gobernadora Cristina Bravo, entregó su cuenta pública correspondiente al 2023, dando énfasis en algunos aspectos que destacan su gestión, principalmente en materias relacionadas con nuestra competencia en el periodismo deportivo. La gobernadora destaca en su informe, que ha respaldado a 473 organizaciones deportivas en la región a través de fondos concursables, resaltando la cifra de 1.666 millones de pesos invertidos. Mientras que, en asignaciones directas bajo su responsabilidad particular sin el consentimiento de los consejeros, se otorgaron 1.180 millones de pesos, financiando a más de un centenar de clubes y asociaciones deportivas, además de respaldar a deportistas destacados y que algunos de ellos, llegaron al Team Chile en los pasados Juegos Panamericanos Santiago 2023. Sin embargo, no todos a los que se apoyaron llegaron a lucirse en alguna competencia de alto nivel, salvo unos pocos que brillaron obteniendo medallas, pero nunca habían recibido apoyo del Gobierno



En la imagen que ilustra este reportaje, aparece la gobernadora Cristina Bravo con el descendido equipo de Español de Talca.

Regional, y otros que, si han contado con ese estridente respaldo, pero han fracasado en su intento por avanzar, como es el caso de Español de Talca, que viene de descender a la Liga DOS. Mismo destino del Deportivo Liceo de Curicó, que también fue respaldado el 2023 con un proyecto del 8% FNDR, pero este 2024 le fue imposible continuar compitiendo en la Liga DOS por falta de recursos.

RESPALDO

Proyectos presentados por las instituciones deportivas con fines deportivos por más de 1.500 millones de pesos, no se entregaron como se hizo en el 2022, provincia por provincia, pues las asignaciones directas entregadas por la go-

bernadora obstaculizaron el proceso 2023. En este aspecto, solicitamos en su momento información al consejero regional de Curicó Igor Villarreal, enviándonos el documento (listado) de todos los favorecidos en la Región del Maule. Hoy se ha puesto freno a la entrega de asignaciones directas por parte del Gobierno Regional.

PROYECTOS FRIL

También se destaca en la cuenta pública que a través del Fondo Regional de Inversión Local (FRIL), se financiaron la construcción reposición y mejoramiento de 22 canchas de fútbol y multicanchas, en las comunas de Cauquenes, Chanco, Colbún, Constitución, Curicó, Hualañé, Licanén, Linares, Maule, Retiro, Río Claro, Romeral, San Rafael y Yerbas Buenas. Lo que es muy bueno cuando se trata de crear espacios públicos, para la práctica del deporte que beneficia a los maulinos.

PROMESAS

De todo esto que se aplaude, también existe un sector de nuestra población maulina que no ha quedado conforme con la gestión realizada, y tiene que ver con infraestructura que no se ha cumplido, como la terminación de nuestro estadio La Granja, que ha esperado más de la cuenta para su terminación respecto a otras regiones, pues los tres mil y tantos millones de pesos aprobados el año pasado, hoy ya no son factibles por los costos de alza de los materiales. Sin embargo, el estadio lleva esperando 12 años para su terminación.

IMPRESIONES

"Cuando vino la gobernadora al estadio y felicitó a Denisse "China" Bravo por su medalla de bronce panamericana, pensé que iba a hablar que nos terminarían el gimnasio para el boxeo, pero ni se acordó, igual que la exseremi del Deporte Alejandra Ramos, que dijo en una premiación de fin de año: "Me hubiese gustado dejar la casa del boxeo de Curicó, terminada", recordó Daniel "Curicó" Canales, quien se encuentra en el Preolímpico de Tailandia.